

## „girls' day“ - der Mädchen-Zukunftstag 24. April 2008

Ettlingen, den 28. März 2008

Lieber Schülerinnen der Klassenstufe 8,  
liebe Eltern,

seit einigen Jahren öffnen bundesweit am 4. Donnerstag im April Unternehmen ihre Türen für Schülerinnen. Sie informieren über ein breites Spektrum von Ausbildungsberufen und Studiengängen in Bereichen, die üblicherweise als typische Männerberufe bezeichnet werden. Fehlende Informationen lassen Mädchen bisher eher auf bekannte, meist frauentypische Berufe zurückgreifen. Damit schöpfen Mädchen ihre Begabungen nur teilweise aus. Der „girls' day“ bietet Mädchen eine besondere Chance, den Beruf Ihrer Wahl zu finden.

Der Verein „ettlinger rennen e.v.“ übernimmt nach dem großen Erfolg im letzten Jahr auch dieses Jahr wieder die Organisation und Koordination des „girls' days à la Ettlingen“. Mit im Boot sind die Rektoren der weiterführenden Schulen, die Gleichstellungsbeauftragte und das Amt für Bildung und Weiterbildung der Stadt Ettlingen sowie die Agentur für Arbeit. Die ersten Unternehmen haben bereits zugesagt.

Schirmherrin ist auch dieses Jahr wieder Frau Bürgermeisterin Petzold-Schick.

Teilnehmen können alle Schülerinnen der 8. Klasse aller Ettlinger Schulen. Wir bieten einen informativen Tag in einem Ettlinger Unternehmen.

Tagesablauf:

- Arbeitsbeginn je nach Firma 7.00 / 8.00 / 9.00 Uhr
- Arbeitsende ca. 15.30 Uhr
- 16.00 Uhr gemeinsame Abschlussveranstaltung aller Beteiligter

Für den Transport der Mädchen von der Firma zur Abschlussveranstaltung sorgt das Unternehmen. Zum Arbeitsbeginn kommen sie direkt in die Firma.

Welcher Firma Ihre Tochter zugeteilt ist, erfahren Sie bis zum 17. April 2008 wieder über die Schule.

Anmeldeverfahren:

- Anmeldung ausgefüllt bis zum 8. April 2008 in der Schule abgeben
- „ettlinger rennen e.v.“ teilt die Schülerinnen den Unternehmen zu, der Anmeldebogen kommt von uns über die Schule zurück
- Am girls' day im Unternehmen die Teilnahme bestätigen lassen
- Tags darauf die Teilnahmebestätigung in der Schule abgeben

„girls' day à la Ettlingen“ - ein Tag, an dem Ihre Tochter nicht fehlen darf!

Es grüßt Sie herzlich

Carmen Nachtmann  
Vorsitzende „ettlinger rennen“  
e.v.

Cornelia Petzold-Schick  
Bürgermeisterin der Stadt Ettlingen

Wir über uns

Unser Verein wurde im September 2006 von engagierten EttlengerInnen gegründet.

*„Der Verein „ettlinger rennen e.V.“ tritt engagiert für die bürgerliche, kulturelle und soziale Entwicklung Ettlengens und seiner Bürgerinnen und Bürger ein.“* (Präambel unserer Satzung). die Highlights 2008 waren der „girls' day“ am 26. April und das „Entenrennen“ am 15. September.

Das Jahresmotto 2008, Reinerlöse, die wir erwirtschaften, werden unter diesem Aspekt im 4. Quartal 2008 ausgeschüttet lautet:

*„ettlinger rennen für die Kinder unserer Stadt“*